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MUNICIPIO LEVANTE 

 COMMISSIONI CONGIUNTE 2°E 3°  

Seduta del 9 Marzo 2018 
 

Presidenti: ORTONA Fabrizio (Vince Genova), UREMASSI Maurizio (Forza Italia) 

 

 

Presenti:  

 

AIESI Samuele (Lega Nord) 

 

DREPAMA Carla (Vince Genova) 

 

FINOCCHIO Serena (Lista Crivello) 
 
GAGGERO Laura (Direzione Italia) 

 

GAIBAZZI Roberto (Lega Nord) 

 

GANDOLFO Nicholas (Forza Italia) 
 
GIANNETTI Alessio(PD) 
 
GIOVINAZZO STEFANIA (Movimento 5 Stelle) 
 
MACCAGNO PAOLA (PD) 
 

MUZZIOLI Lorenzo (PD) 

 

OLIVERI Antonio (Movimento 5 Stelle) 

 

PINAZZI Tommaso (Fratelli d’Italia) 

 

RAFFAELLI MICHELE (Lista Crivello) 

 

Partecipano: Presidente Francescantonio Carleo, Assessore Federico Bogliolo, Consigliere 

Comunale Delegato Mario Baroni 

 

Argomenti:  
 

1) Progetto di gestione area Campanule 
2) Varie ed eventuali 
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La seduta inizia alle ore 17.30. 

 

Ortona introduce la seduta ricordando il percorso che ha portato allo stadio attuale (vedi documento 

allegato).  

A seguito delle rilevazioni del Consigliere delegato Baroni, prima di dare la parola al rappresentante 

dell’ATS, ricorda la necessità di presentare un progetto sostenibile e con i conti che quadrano per 

una gestione che possa auto sostenersi  

La parola passa a Fabio Podestà che presenta il progetto di gestione (che si allega). 

 

Note: tutti i rappresentanti del primo livello dovranno avere una quota paritetica, al fine di evitare 

scalate da parte di uno dei soggetti. 

Il reperimento dei capitali necessari (non messi direttamente a disposizione da parte di una delle 

associazioni dell’ATS) potrà avvenire da parte di una delle società di secondo livello che 

finanzieranno prenotando gli impianti per più annualità. 

Le stesse associazioni dell’ATS possono essere rappresentate in secondo livello con una gestione 

diretta degli impianti sportivi con apporto di capitale. 

  
Ortona ricorda che:  

- i riferimenti normativi vanno mantenuti per poter accelerare la procedura;  

- in caso di cambio normativa si perde indicativamente 1 anno o più e si sarà soggetti a ricordi 

al TAR; 

 

Sottolinea la necessità di non fermare il processo e dare continuità. 

 

Baroni dichiara che il progetto dell’ATS non è economicamente sostenibile e propone altre 

soluzioni, ribadendo la discontinuità di questa amministrazione con la precedente, pur ribadendo la 

assoluta volontà di collaborare con i soggetti facenti parte dell’ATS. 

 

Il piano finanziario presentato non è sostenibile su un periodo di circa 20 anni, in quanto alla fine di  

tale periodo si consegnerebbe all’amministrazione un impianto già vetusto con relativi costi a carico 

dell’amministrazione stessa. 

 

Potrebbero essere coinvolti dei soggetti Privati che finanzierebbero un progetto di utilizzo dell’area 

pur mantenendo un utilizzo per la collettività. 

 

 
 

La commissione congiunta si chiude alle ore 19.50 

 
 
                                                                                      I Presidenti della II e III Commissione 

                                                                                  F.to  Maurizio Uremassi e Fabrizio Ortona 
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